

Pressemitteilung vom 09.02.2011

FREIE WÄHLER wollen moderne Verkehrsinfrastruktur

Florian Streibl MdL – Umfahrungen Saulgrub (2. Abschnitt) und Oberau noch nicht gesichert – Bürgerinnen und Bürgern reinen Wein einschenken

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und stellvertretender Fraktionsvorsitzender der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, erhielt nun, nachdem er vor Monaten bei Bundesverkehrsminister Dr. Peter Ramsauer Informationen über die weiteren Schritte zur Umsetzung der beiden Umfahrungsprojekte B2 in Oberau und B23 – zweiter Bauabschnitt Umfahrung Saulgrub erbeten hat, eine Antwort von Staatssekretär Dr. Andreas Scheuer MdB, die positiver ausfallen hätte können.

Die Ortsumfahrung Saulgrub befindet sich im Vordringlichen Bedarf, mittlerweile liegen dem Bundesverkehrsministerium auch die Projektunterlagen für den zweiten Bauabschnitt vor. Staatssekretär Scheuer bezeichnet diesen folgenden Bauabschnitt in bautechnischer und finanzieller Hinsicht als wesentlich anspruchsvoller. Streibl dazu: „Es freut mich, dass Staatssekretär Scheuer meine Auffassung teilt, wonach die Fortführung der Umfahrung Saulgrub nicht an einer unsicheren Finanzierung scheitern dürfe. Allerdings kann das Bundesverkehrsministerium auch wegen konkurrierender Straßenbauprojekte in Bayern derzeit keinen verlässlichen Termin für einen Baubeginn nennen. Ich wünsche mir, dass die politisch Verantwortlichen hier im Oberland weiter gemeinsam an einem Strang ziehen, um die Umfahrung Saulgrub rasch zu vollenden.“

In Sachen Umfahrung Oberau stellt Staatssekretär Scheuer klar, dass sein Ministerium vor dem Hintergrund der Olympia-Bewerbung der Veröffentlichung der Ausschreibung zugestimmt hat, allerdings wird die Vergabe von einer erfolgreichen Bewerbung um Olympia 2018 abhängig gemacht. Nur in Verbindung mit Olympia bestehe die Chance, so Scheuer, eine Verstärkung der nötigen Finanzmittel zu erreichen, um die Baumaßnahme schnell zu beginnen.

Streibl zur Umfahrung Oberau: „Die Botschaft aus dem Bundesverkehrsministerium ist eindeutig – entweder es kommt Olympia 2018, oder Oberau wird längerfristig nicht vom Durchgangsverkehr entlastet. So sehr auch ich Olympia 2018 unterstütze, die Entscheidung in Sachen Umfahrung Oberau darf nicht von diesem Projekt abhängig gemacht werden. Oberau und damit das Werdenfelser Land braucht diese Entlastung im Loisachtal, sie ist längst überfällig.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
Email: referent@florian-streibl.de
Telefon: 08822 / 935282; Fax: 08822/935287 www.florian-streibl.de